
 
 

 

 

 
Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas  
Recomendação 07/2022  

 

RECOMENDAÇÃO 

 

Melhorar o Estacionamento dos Moradores  

 

Nos últimos anos, temos vindo a assistir a uma redução drástica dos lugares de estacionamento 
para os moradores da freguesia devido principalmente ao mau planeamento da implementação 
de ciclovias que só na Av. de Berna eliminou cerca de duas centenas de lugares assim como a 
instalação de locais para estacionamento das bicicletas e os espaços ocupados de uma forma 
caótica pelas trotinetas que proliferam pela nossa freguesia. 

Paralelamente assistiu-se a um aumento de necessidade de estacionamento pelo aumento de 
empresas de comércio e serviços, nomeadamente no Bairro de S. Sebastião e Bairro Azul, pela 
proximidade do El Corte Inglês que vieram retirar a possibilidade de estacionamento aos 
moradores dessas zonas. Assim como no Bairro do Alto do Parque onde as ciclovias também e 
outros agentes comerciais, bares e hotéis, suprimiram vários lugares de estacionamento. 

O estacionamento dos automóveis dos moradores da nossa freguesia, quando regressam a casa 
ao fim de um dia de trabalho, tornou-se um verdadeiro pesadelo.  

Pelo direito de estacionamento e para mitigar este pesadelo, vem o eleito do Partido Chega à 
Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas propor: 

Que a Assembleia de Freguesia delibere recomendar ao executivo que encete as necessárias 
diligências para que sejam disponibilizados, a partir das 18,30h, uma percentagem  dos lugares 
de estacionamento, existentes na freguesia, exclusivamente aos moradores.  

 

Lisboa, 16 de Dezembro de 2022 

 

O eleito pelo Partido CHEGA para a Freguesia de Avenidas Novas 

 

19h00

Aprovada por maioria
Favor - 4 PSD, 4 CDS, 5 PS, 1 IL, 1 CHEGA

Abstenção - 1 CDU




